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6.  Élections 
 
Proposition #2007-09-04 : 
Madame Jeanne Da Gauthier propose que Monsieur Bertrand Beaulieu soit nommé président 
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 b) Inscriptions 

Le District scolaire 3 compte un total de 6393 élèves en début d’année scolaire.  Ce 

qui représente une diminution de 180 élèves comparé à une diminution de presque 

400 élèves l’an passé.  Nous allons confirmer le nombre officiel le 30 septembre 2007.  

Il y a 206 classes de la maternelle à la 8e année et 470 postes d’enseignants.   

 

 c) Réparations aux écoles  

  1.  CAHM – Réparation du système des gicleurs – 235 000$ 

  2.  CDJ – Réparation du toit – 45 000$ 

  3.  Écho-Jeunesse – achat d’un ascenseur portatif – 30 000$ 

  4.  PAJS – Réparation du toit – 25 000$ 

  5.  ERSB – Réparation du toit – 60 000$ 

  6.  ERSA – Réaménagement de la cours d’école – 70 000$ 

  7.  AND, Mgr-Lang, PTA – déménagement -  

 

 d) Rencontres avec le personnel enseignant 
La direction du district a rencontré le personnel enseignant des écoles en début 

d’année scolaire.  Lors de ces rencontres, nous leur avons parlé de trois cultures à 

développer:   une culture d’apprentissage, une culture de rigueur, une culture de 

collaboration. 

 

 e) École, famille, communauté 

La campagne « L’éducation c’est l’affaire de tous » fut lancée en début d’année 

scolaire auprès des directions, des enseignants et du public.    Nous créerons des 

groupes focus en planifiant des rencontres avec les leaders de la communauté, afin de 

savoir quelles sont leurs attentes et comment arriverons-nous à ces buts en travaillant 

ensemble. Monsieur Alain Poitras fut embauché à titre d’agent de développement pour 

accompagner les écoles dans ce partenariat d’école, famille et communauté. 

 

 f) Début d’année scolaire 
La rentrée s’est bien amorcée.  Il y a eu quelques ajustements à faire au niveau du 

transport scolaire et en adaptation scolaire.     

 

8. Budget 
 
 Monsieur Yvan Guérette présente le budget aux membres du CÉD.     

 

 

 



 5

Proposition 2007-09-06 : 
Madame Line Côté-Page propose que le CÉD adopte le budget équilibré présenté par Monsieur 
Guérette.  Madame Jeanne Da Gauthier appuie.  Oui – 4  Non – 3 (Jean-Marie Cyr, Adrien 
Fournier)  Abstention – 1  ADOPTÉE. 
 
Proposition 2007-09-07 
Monsieur George LaBoissonnière propose qu’une lettre soit annexée au budget et envoyée au 
Ministre Lamrock pour lui faire part que le District scolaire 3 répond aux obligations de la Loi 
sur l’éducation mais anticipe un déficit à la fin de la présente année budgétaire parce qu’il a 
reçu le budget avec près de 6 mois de retard.   Madame Jeanne Da Gauthier appuie.   Oui – 8  
Non – 1 (Adrien fournier)  ADOPTÉE. 
 
Une liste énumérant les conséquences de la réception tardive du budget et leur impact sur 

l’apprentissage des élèves devra être envoyée à Madame Rachel Dion.  Une lettre devra être envoyée 

au Ministère de l’éducation énumérant lesdites conséquences.   

 

 

9. Projets d’immobilisation et d’infrastructures 
Projets d’immobilisation : 

 

Proposition 2007-09-08 
Madame Martine Michaud propose que la liste des trois priorités du District scolaire 3, soit les 
infrastructures de Grand-Sault, les infrastructures de Kedgwick et les infrastructures de Saint-
Quentin, soit envoyée au Ministre Lamrock.   Madame Jeanne Da Gauthier appuie.    
Oui – 8 Non – 1 ADOPTÉE. 
  
 Projet d’infrastructures : 

 

Proposition 2007-09-09 
Madame Line Côté-Page propose que les fonds inutilisés de 20 000$ pour la cours d’école de 
Saint-André servent  à l’aménagement de l’atelier de soudure et métaux de la Polyvalente 
Thomas-Albert.  Madame Jeanne Da Gauthier appuie.   ADOPTÉE. 
 
Proposition 2007-09-10 
Monsieur Jean-Marie Cyr propose que la liste des projets d’infrastructures soient adoptées telle 
que présentée et envoyée au Ministre Lamrock.     Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE.
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10. FCÉNB 
 

Proposition 2007-09-11 
Madame Martine Michaud propose que Mesdames Jeanne Da Gauthier et Line Côté-Page soient 
nommées représentante et substitut respectivement au C.A. de la FCÉNB.  Madame Ann Martin 
appuie.   ADOPTÉE. 
 
Proposition 2007-09-12 

Monsieur Jean-Marie Cyr propose que Mesdames Pierrette Fortin, Jeanne Da Gauthier, Line 
Côté-Page et Martine Michaud assistent à titre de délégués à l’AGA de la FCÉNB.  Madame Ann 
Martin appuie.  ADOPTÉE.  
 

Madame Pierrette Fortin fait un compte rendu de la dernière réunion du CA de la FCÉNB.  Le 

procès-verbal de cette réunion sera envoyé aux membres.  Les quatre priorités de la FCÉNB 

identifiées au CA sont le financement incluant l’adaptation scolaire et les troubles 

d’apprentissage, la Loi sur l’éducation, la valorisation de la gouvernance scolaire et les petites 




	Martine Michaud, sous-district 10  

